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akta-fakta	baru	mencuat	dalam	sidang	lanjutan	dugaan	korupsi	proyek	penyediaan	menara	base	transceiver	Fstation	 (BTS)	 4G	 dan	 infrastruktur	 pendukung	 1,	 2,	 3,	 4,	 dan	 5	 Badan	 Aksesibilitas	 Telekomunikasi	 dan	

Informasi	(Bakti)	Kominfo.	Terbaru,	Komisaris	PT	Solitech	Media	Sinergy	Irwan	Hermawan	dan	Direktur	PT	

Multimedia	Berdikari	Sejahtera	Windi	Purnama	dalam	kesaksiannya,	Selasa	(26/9/2023)	menyebut	nama	Menteri	

Pemuda	dan	Olahraga	Dito	Ariotedjo.	Irwan	mengungkap	sejumlah	nama	yang	disinyalir	berperan	sebagai	makelar	

kasus	atau	markus.	Salah	satu	nama	yang	disebut	Irwan	adalah	Dito	Ariotedjo.	Ia	mengaku	memberikan	uang	sebesar	

Rp27	miliar	ke	pria	yang	saat	 ini	menjabat	sebagai	Menteri	Pemuda	dan	Olahraga	(Menpora).	Dia	 juga	mengaku	

mengalirkan	 uang	 ke	 Komisi	 I	 DPR	 senilai	 Rp	 70	 miliar.	 Sementara,	 Windi	 Purnama	 mengungkapkan	 bila	 ia	

menyerahkan	uang	senilai	Rp40	miliar	kepada	seseorang	bernama	Sadikin	selaku	perwakilan	dari	Badan	Pemeriksa	

Keuangan	(BPK)	RI.	Total	Rp	137	miliar	pun	telah	mengalir	sampai	jauh.	Benarkah?

(Baca	Hal	11)

Goverment (Hal.3) 

Jokowi Ancam 

Ciduk Kepala Desa 

jika Tak Ada 

Pembangunan

PERINCIAN ALIRAN UANG UNTUK 
JOHNNY G PLATE DKK  (ORANG)

Rp 17.848.308.000,00
JOHNNY GERARD PLATE

Rp 5.000.000.000,00
ANANG ACHMAD LATIF

Rp 453.608.400,00
YOHAN SURYANTO

Rp 119.000.000.000,00
IRWAN HERMAWAN

Rp 500.000.000,00
WINDI PURNAMA

Rp 50.000.000.000,00
MUHAMMAD YUSRIZKI MULIAWAN

US$ 2.500.000

KORPORASI

Rp 2.940.870.824.490

Konsorsium FiberHome PT Telkominfra 

PT Multi Trans Data (PT MTD) untuk 

Paket 1 dan 2

Rp 1.584.914.620.955

Konsorsium Lintasarta Huawei SEI 

untuk paket 3 sebesar

Rp 3.504.518.715.600

Konsorsium IBS dan ZTE Paket 

4 dan 5 sebesar

Diberitahukan	kepada	
pembaca	setia,	Kamis	
(28/9/2023)	Koran	
Lentera	Today	tidak	
terbit	terkait	peringatan	
Maulid	Nabi	Muhammad	
SAW	1445	H.	Terbit	
kembali	pada	Senin	
(2/10/2023).	Update	
berita	bisa	terus	
dinikmati	melalui	
www.lenteratoday.com.
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MALANG	 - Kondisi cuaca panas dan 
kering yang masih melanda di Kota 
Malang menimbulkan ancaman pe-
ningkatan kasus Infeksi Saluran Per-
nafasan Akut (ISPA). Kepala Dinas Ke-
sehatan (Dinkes) Kota Malang, Husnul 
Muarif, meminta warga untuk tetap 
waspada dengan mengambil langkah-
langkah perlindungan diri yang 
diperlukan. 

"Jadi kalau bisa jangan terlalu lama 
beraktivitas di luar ruangan. Kalau 
terpaksa harus berkegiatan di luar 
ruangan yang itu butuh waktu lama, 
maka harus pakai alat pelindung diri 
berupa masker," ujar Husnul, Selasa 
(26/9/2023).

Diketahui,  berdasarkan data 
Dinkes Kota Malang, menunjukkan 
bahwa sepanjang tahun 2022, kasus 
ISPA mencapai 56.000. Sedangkan, di 
tahun ini, terhitung mulai Januari - Juli 
2023, terdapat sekitar 43.000 warga 
yang terdiagnosa mengalami ISPA. 
Meskipun tren menunjukkan adanya 
penurunan, Husnul mengakui bahwa 
fasilitas kesehatan (faskes) seperti 
Puskesmas, saat ini seringkali menerima 
keluhan pasien dengan gejala ISPA.

"Iya, karena ini kan keluhan umum 
ya, sehingga di samping mungkin 
ternyata ada keluhan utamanya, 
misalnya cek rutin kontrol darah, 

diabetes miletus, ternyata ada keluhan 
s a m p i n g nya  b e r u p a  g a n g g u a n 
pernafasan itu," ungkap Husnul. 

Husnul menjelaskan, kondisi cuaca 
yang panas dan terik saat ini, sangat 
berpengaruh terhadap debu-debu 
yang mudah beterbangan .  Hal 
tersebut menurutnya, dapat memicu 
terinfeksinya saluran pernafasan atas, 
baik akibat debu yang berada di dalam 
ruangan ataupun luar ruangan. 

"Iya kalau ini kan perubahan atau 
cuaca ekstrem yang kebetulan masih 
kering. Kemudian dengan kondisi 
cuaca kering, debu-debu banyak yang 
beterbangan . Itu mau debu di luar, 
debu di dalam rumah juga ber-
pengaruh," tambahnya. 

D a l a m  k o n t e k s  i n i ,  H u s n u l 
m e nye b u t  b a hwa  re ko m e n d a s i 
penggunaan masker sangat penting 
guna mengantisipasi partikel-partikel 
debu agar tidak masuk ke saluran 
pernafasan. 

"Sehingga kalau partikel-partikel 
(debu) itu berlanjut, terus kondisi 
badan turun muncul gejala tambahan-
nya, keluhan tambahan, ada flu nya, 
ada bersinnya, kadang suhu badannya 
juga naik," jelasnya. 

Sementara itu,  Kepala Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) Kota Malang, 
Noer Rahman Widjaya mengatakan, 

untuk kualitas udara di Kota Malang 
sejauh ini menunjukkan kondisi yang 
bagus. Pihaknya menyebut bahwa 
status kualitas udara ini diketahui 
melalui Indeks Standar Pencemar 
Udara (ISPU) dari Kementerian KLHK. 

"Kemudian juga ada beberapa 
parameter dan barometer untuk 
mengetahui kadar potensi udara di 
Kota Malang, sampai sejauh ini masih 
baik," ungkap Rahman. 

Kendati demikian, Rahman me-
nyampaikan bahwa kualitas udara 
yang ada saat ini, tidak dapat dikom-
parasikan dengan cuaca panas yang 
tengah melanda Kota Malang selama 
musim kemarau ini. "Konsepnya berbeda, 
bukan kualitas udara, tapi menyikapi 
untuk antisipasi meng-hadapi badai El 
Nino, kekeringan ber-kepanjangan, 
mengundang beberapa virus seperti 
batuk, pilek," tutupnya. (Santi/dya)

Dinkes Kota Malang Ingatkan ISPA 

Jadi Ancaman saat Kemarau Panjang 

Kepala	Dinas	Kesehatan	(Dinkes)	Kota	Malang,	Husnul	Muarif

MALANG - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Kota Malang tengah berencana 
untuk menghidupkan kembali potensi 
gas metan di Tempat Pembuangan 
Akhir (TPA) Supit Urang. Langkah ini 

sebelumnya sempat berjalan namun 
harus terhenti di tahun 2020 lalu. 

"Saya mencoba memasukan di 
s k a l a  p r i o r i t a s ,  s u p a y a  n i l a i 
manfaatnya bisa hidup kembali. Cuma 

memang kemarin 
pagu anggaran yang 
diberikan ke DLH 
belum tercukupi. Se-
h i n g g a  u n t u k 
p e n g a n g g a r a n 
p e r b a i k a n  d a n 
m a i n te n a n c e  ga s 
metan, khususnya 
pengelolaan per-
sampahan sebagai 
p r o d u k  p e r -
sampahan di TPA itu 
k i t a  m a s u k a n  d i 
skala prioritas aja," 
ujar Kepala Dinas 
Lingkungan Hidup 
(DLH) Kota Malang, 
N o e r  R a h m a n 
W i d j a y a ,  s a a t 
dikonfirmasi awak 
m e d i a ,  S e l a s a 
(26/9/2023).

M e n u r u t 
Rahman, sejak tahun 

2017 lalu, gas metan yang dihasilkan 
T P A  S u p i t  U r a n g  m a m p u 
dimanfaatkan oleh warga sekita 
sebagai pengganti gas LPG. Namun, 
akibat beberapa masalah teknis, 

sambungnya, pemanfaatkan gas 
metan tidak lagi berlanjut selama 3 
tahun berjalan. 

"Mesinnya meledak dan meng-
alami kerusakan karena kapasitas 
(sampah) yang harus ditanggung, 
kurang lebih 1.000 ton setiap harinya. 
Secara jaringan dan instalasi mungkin 
sudah waktunya, karena termakan 
umur. Itu belum kita anggarkan karena 
b e b a n  b i a y a  l u m a y a n  t i n g g i ," 
tambahnya.

Lebih lanjut, Rahman menye-
butkan, dengan potensi gas metan 
yang dihidupkan kembali di TPA Supit 
Urang. Juga dapat menarik manfaat 
lainnya, yakni memproduksi banyak 
produk dari pengelolaan sampah, 
seperti Refuse Derived Fuel (RDF) 
ya n g  d a p a t  m e n j a d i  a l te r n a t i f 
pengganti batu bara.

“Terus kemarin Pemkot Malang 
juga menjadi salah satu daerah yang 
dipercaya membangun pengolahan 
persampahan yang nantinya sebagai 
pengganti batu bara. Walaupun 10 
tahun nanti batu bara semakin langka, 
kita coba membuat sampah menjadi 
RDF sebagai pemantik," pungkas 
Rahman.(Santi/dya)

Potensi Gas Metan TPA Supit Urang Bakal Dihidupkan Lagi  

DLH Kota Malang Sebut Jadi Prioritas

(Ilustrasi)	Tempat	Pembuangan	Akhir	(TPA)	Supit	Urang,	Kota	Malang.
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JAKARTA-Presiden menegaskan 
pentingnya pembangunan di desa. 
Sebab, pemerintah ingin membangun 
dari pinggiran. Ia mengungkapkan 
pemerintah menggelontorkan dana 
desa Rp 539 triliun sejak 2015 kepada 
74.800 desa di seluruh Indonesia.

Jokowi pun mengancam akan 
menciduk kepala desa yang menye-
lewengkan dana desa sehingga pem-
bangunan tak berjalan."Coba bener 
enggak angka-angka ini yang saya 
sampaikan? Ada jalan desa baru 
enggak? Ada embung enggak? Ada 
irigasi baru enggak? Kalau ndak berarti 
ada yang korup di situ. Akan saya turun- 
kan BPK, BPKP [untuk] cek," tegas  
Jokowi saat membuka Jambore Nasional 
Dai Desa Madani Parmusi di Cianjur, 
Jawa Barat, Selasa (26/9/2023).

Sebab, lanjut Jokowi, setiap tahun 
pemerintah mengeluarkan anggaran 
sekitar Rp 1-2 miliar untuk dikirim ke 
desa-desa.”Jadi kalau enggak jadi 
barang, kepala desanya yang diciduk," 
ujar Jokowi.

Jokowi mengatakan seharusnya 
ada jalan, embung, atau irigasi baru 
hasil dari kucuran dana desa. Dia 
meminta para dai desa yang tergabung 
di Persaudaraan Muslimin Indonesia 
(Parmusi) untuk mengawasi peng-
gunaan dana desa.

M e n u r u t  J o ko w i ,  d a r i  d a n a 
tersebut jika ditotalkan dari seluruh 
jalan desa telah membangun 326 km 
jalan. Dia menilai, jalan tersebut masih 
pendek karena dari total jalan itu, 
setiap desa hanya memiliki 5 km jalan. 

"Dan dari total itu, dari sejak 2015 
sampai 2023, telah selesai kalau jalan 
tol itu 9 tahun ini 2.040 kilometer, tapi 
kalau jalan desa 9 tahun ini telah 
selesai 326 ribu kilometer jalan desa. 

Ini enggak pernah ada yang hitung," 
katanya.

"Pak, kok, panjang sekali, Pak? Ya, 
panjang tapi itu setiap desa hanya 
berapa, hanya 5 kilo karena kita punya 
desa 74.800. Kalau selesai 326 dibagi 
hanya kira-kira 4-5 kilo per desa. 
M a s i h  s a n g a t  p e n d e k  s e k a l i ," 
sambungnya.

S e l a i n  j a l a n  d e s a ,  J o k o w i 
mengungkapkan pemerintah telah 
membangun 6.400 embung desa. 
Sehingga, jika di desa tidak ada jalan 
baru, embung baru hingga pasar desa 
baru, berarti ada yang melakukan 
korupsi.

"Itu juga dibangun yang namanya 
pasar desa, sudah jadi 14 ribu pasar 
desa. Bapak Ibu coba lihat, cek ada 
enggak barangnya yang namanya 
pasar desa. Kalau enggak ada, hati-hati 
kepala desanya," ujar Jokowi di 
hadapan hadirin.

Menteri	Halim:	Berbasis	Kebutuhan	
dan	Masalah

T e r p i s a h ,  M e n t e r i  D e s a , 
Pembangujan Daerah Tertinggal dan 
Transmigrasi (Mendes PDTT) Abdul 
H a l i m  I s k a n d a r  ( G u s  H a l i m ) 
menegaskan pembangunan desa 
harus berbasis pada kebutuhan dan 
masalah yang ada di desa. 

D e n g a n  p e n d e k a t a n  i n i , 
pembangunan desa dapat lebih efektif 
dan relevan untuk meningkatkan 
kualitas hidup masyarakat desa.

“Ini harus terus kita lakukan agar 
kita paham peta permasalahan yang 
ada di desa karena kita pun selalu 
mengaungkan kepada masyarakat 
d e s a  a g a r  m e r e n c a n a k a n 
pembangunan senantiasa bertumpu 

pada kebutuhan dan masalah, 
bukan kepada kemauan dan 
keinginan segelintir orang," 
k a t a  G u s  H a l i m  s a a t 
menghadiri Rapat Koordinasi 
Pe m b a n g u n a n  D e s a  d a n 
Perdesaan di Hotel Mercure 
Ancol, Senin (25/9/23).

M e n u r u t  G u s  H a l i m , 
p e n d e k a t a n  b e r b a s i s 
ke b u t u h a n  d a n  m a s a l a h 
rujukannya adalah data mikro 
SDGs Desa yang menyajikan 
kondisi masyarakat desa by 
name by address.

Dengan data yang akurat 
akan membantu pemerintah 
desa dalam merencanakan 
p e m b a n g u n a n  d e s a . 
M e n u r u t n y a  s i n e r g i 
pembangunan desa kunci 
sederhananya adalah Data. 

M a k a  d a r i  i t u ,  I a 
menambahkan pembangunan 
berbasis data ini penting agar 
tercipta sinergitas antara 

K e m e n t e r i a n / L e m b a g a  d a l a m 
membangun desa serta Pemerintah 
Daerah dapat membuat kebijakan 
pembangunan desa  yang tepat 
sasaran.

S e l a i n  i t u ,  G u s  H a l i m  j u g a 
menyinggung soal BUMDes yang 
memang perlu diperhatikan lebih 
d e t a i l  a g a r  b e r h a s i l 
maksimal."Makanya saya ngotot 
BUMDes harus ada pendampingan 
seperti  STAN dan Akuntabilitas 
K e u a n g a n .  I n i  b a g i a n  a g a r 
k e b e r l a n j u t a n  B U M D e s  b i s a 
dilanjutkan," kata Gus Halim.

Sebelumnya, Dirjen Pembangunan 
D e s a  d a n  P e r d e s a a n  S u g i t o 
mengatakan, output yang diharapkan 
dari Rakor ini adanya peningkatan 
sinergitas dam sinkronisasi program 
dan kegiatan pembangunan desa dan 
perdesaan."Adanya rumusan isu 
strategis pembangunan desa dan 
perdesaan sebagai usulan menyusun 
RPJMN 2025-2029," kata Sugito. 
(wid,rls,ist/dya)

Kucurkan Dana Desa Rp 539 Triliun

Jokowi Ancam Ciduk Kepala Desa jika 

Tak Ada Pembangunan

Presiden	Joko	Widodo	menghadriri	Pembukaan	Jambore	Nasional	Dai	Desa	Madani	Parmusi	
di	Cianjur,	Selasa	(26/9/2023).		(Youtube/Sekretariat	Presiden)
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SIDOARJO	 - Wakil Ketua DPRD Jatim 
nonaktif Sahat Tua P Simandjuntak 
mendapatkan vonis hukuman penjara 
selama 9 tahun.  Majelis  Hakim 
Pengadilan Negeri Tindak Pidana 
Korupsi Surabaya, Jawa Timur menilai 
Sahat terbukti bersalah dalam kasus 
korupsi Hibah Pokok Pikiran (Pokir) 
DPRD Jatim Tahun Anggaran 2021.

"Menjatuhkan hukuman penjara 
selama 9 tahun dan denda sebesar Rp1 
miliar subsider hukuman kurungan 
selama 6 bulan penjara," kata Ketua 
Majelis Hakim I Dewa Suardhita, 
dalam sidang di Pengadilan Negeri 
Tindak Pidana Korupsi Surabaya, Jawa 
Timur, Selasa (26/9/2023).

Majelis hakim juga mewajibkan 
terdakwa Sahat untuk mengganti 
kerugian negara sebesar Rp39,5 miliar 
selambat-lambatnya 1 bulan setelah 
vonis berkekuatan hukum tetap. Jika 
tidak bisa membayar uang pengganti, 
maka harta miliknya disita oleh negara 
dan dilelang untuk menutupi uang 
pengganti. "Jika tidak sanggup mem-
bayar diganti dengan pidana penjara 
selama 4 tahun," ucap Suardhita.

Selain itu, majelis hakim juga 
menjatuhkan pidana tambahan 
berupa pencabutan hak politik Sahat 
Tua P Simandjuntak. Maka dia tidak 
boleh menduduki jabatan publik 
selama 4 tahun terhitung sejak dia 
selesai menjalani masa pemidanaan.

Dalam kasus ini, Hakim menilai 
terdakwa Sahat melanggar pasal 12 a 
juncto pasal 18 undang-undang RI 
nomor 31 tahun 1999 tentang 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Korupsi.

Dalam pengambila keputusan 
tersebut, hakim mempertimbangkan 

hal yang memberatkan terdakwa 
yakni tidak mendukung pemerintah 
dalam pemerintahan bersih dari 
korupsi dan memberantas tindak 
pidana korupsi serta terdakwa belum 
mengembalikan uang yang dikorupsi.

"Sedangkan hal yang meringankan 
terdakwa tidak pernah dihukum 
s e b e l u m n y a  d a n  m e m p u n y a i 
tanggungan keluarga yang harus 
dinafkahi," ucap ketua majelis hakim I 
Dewa Suardhita.

U s a i  p e m b a c a a n  v o n i s  i n i , 
terdakwa Sahat dan kuasa hukumnya 
memilih untuk pikir-pikir dengan 
vonis yang dijatuhkan hakim.

Sementara Jaksa Penuntut Umum 
(JPU) dari Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) Arif Suhermanto 
menerima vonis, meski lebih rendah 
dari tuntutan.

"Kami merasa putusan yang 
dijatuhkan hakim ini memenuhi rasa 
keadilan di masyarakat jadi kami 

m e m u t u s k a n  u n t u k  m e n e r i m a 
putusan yang mulia," ucap Arif.

Sahat Tua Simanjuntak terjaring 
operasi tangkap tangan (OTT) KPK 
pada Desember 2022. Sahat bersama 
anak buahnya Rusdi dan Muhammad 
Chozin (almarhum), menerima suap 
dari Abdul Hamid dan Ilham Wahyudi 
alias Eeng.

Suap itu diterima Sahat sebagai 
imbalan memuluskan pencairan dana 
h i b a h  k e l o m p o k  m a s y a r a k a t 
(Pokmas). Sepanjang 2020 hingga 
2023, sekitar Rp200 miliar dana hibah 
yang berhasil dicairkan olehnya.

Sementara Abdul Hamid dan Ilham 
Wahyudi kini sudah divonis 2,5 tahun 
penjara. Keduanya mendapat vonis 
yang cukup ringan karena statusnya 
sebagai justice collaborator. 

Sebelumnya, pada 16 Mei 2023 
lalu, majelis hakim yang diketuai 
Tongani menjatuhkan vonis dua tahun 
dan enam bulan panjara kepada dua 

Korupsi Dana Hibah, Wakil Ketua DPRD Jatim 

Non Aktif Divonis 9 Tahun Penjara
penyuap mantan wakil ketua DPRD 
Jatim Sahat Tua Simanjuntak yakni 
Abdul Hamid dan Ilham Wahyudi. 

Abdul Hamid adalah Kepala Desa 
Jelgung, Kecamatan Robatal, Kabupaten 
Sampang, periode 2015-2021. Sejak 
2019, Abdul Hamid menjadi koor-
dinator dana hibah Pokok Pikiran 
(Pokir) Jatim. Sementara Ilham Wahyudi 
adalah koordinator lapangan dana hibah 
Jatim yang juga adik ipar Abdul Hamid. 

Dalam amar putusan yang dibaca-
kan Hakim Ketua Tongani, kedua 
terdakwa terbukti secara sah dan me-
yakinkan melanggar Pasal 5 ayat (1) 
huruf a Undang-Undang Republik 
Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Korupsi. Hal yang mem-beratkan 
hukuman kedua terdakwa yakni tidak 
mendukung upaya pemerintah untuk 
memberantas tindak pidana korupsi.

"Sementara hal yang meringankan 
keduanya menjadi  pelaku yang 
berkerja sama dengan penegak hukum 
dalam pengungkapan tindak pidana 
korupsi," kata Hakim Tongani saat itu. 

Vonis yang dijatuhkan hakim ini 
lebih ringan dibandingkan tuntutan 
yang JPU KPK, yakni tiga tahun 
penjara. 

Selasa (26/9/2023), giliran Rusdi, 
ajudan Sahat Tua Simanjuntak divonis 
4 tahun penjara oleh majelis hakim 
yang dipimpin Dewa Suardhita. Rusdi 
juga wajib membayar denda Rp 200 
juta subsider dua bulan penjara dari 
pelanggaran pasal yang sama dengan 
dua terdakwa sebelumnya. Vonis 
untuk Rusdi sama persis dengan 
tuntutan jaksa sebelumnya yakni 
empat tahun penjara dan denda Rp 
200 juta. (ant/lut)

Sidang	korupsi	Wakil	Ketua	DPRD	Jatim	nonaktif	Sahat	Tua	P	Simandjuntak	(kiri)	di	
Pengadilan	Negeri	Tindak	Pidana	Korupsi	Surabaya	di	Sidoarjo,	Selasa	(26/9/2023)	ANTARA/Indra	Setiawan

SIDOARJO – Bupati Sidoarjo Ahmad 
Muhdlor optimis akan mampu men-
cetak atlet unggul lewat sport science. 
Untuk itu, Pemkab Sidoarjo menggelar 

pengembangan keprofesionalan 
berkelanjutan (PKB) dengan tema 
“Membangun Karakter Bangsa 
melalui Kurikulum Merdeka 
dalam Bingkai Nasionalisme” di 
Pendopo Delta Wibawa pada 
Selasa (26/9/2023).

Setidaknya ada 546 guru pen-
didikan jasmani, olah raga, dan 
ke - s e h a t a n  ( P J O K )  t i n g k a t 
sekolah dasar (SD) se-Kabupaten 
Sidoarjo yang mengikuti kegiatan 
tersebut. Bupati Sidoarjo Ahmad 
Muhdlor mengatakan guru PJOK 
di Kabupaten Sidoarjo diberikan 
perhatian untuk mengarah ke 
sport science (ilmu pengetahuan 
dan teknologi keolahragaan).

“Sport science harus diterapkan di 
Kabupaten Sidoarjo sebab mampu 
mengembangkan performa tinggi atlet 

khususnya fisik, teknik, taktik dan 
psikis,” ucapnya.

Gus Muhdlor, sapaan akrab bupati 
Sidoarjo juga mengatakan sport 
science merupakan pendekatan 
pembinaan kepada s iswa yang 
menggunakan pendekatan berbagai 
disiplin ilmu untuk menghasilkan atlet 
yang kuat secara fisik dan matang 
s e c a r a  m e n t a l  s e r t a  s k i l l 
(kemampuan) yang terjaga.

“Dengan cara ini saya yakin 6 
hingga 10 tahun Kabupaten Sidoarjo 
mampu mencetak atlet yang unggul,” 
ujar bupati muda yang enerjik ini.

Ketua Forum Kelompok Kerja Guru 
(FKKG) PJOK Yusuf  Santriyono 
mengatakan sesuai arahan Bupati 
Sidoarjo, sport science akan di berikan 
k e p a d a  a n a k - a n a k  d a l a m 
mengembangkan bakat dan minat 

dalam bidang olahraga.
“Dengan target mencetak atlet 

unggul sedari dini, maka sport science 
akan segera kami terapkan agar atlet 
Sidoarjo unggul dalam berbagai 
cabang olahraga (cabor) dalam waktu 
6-10 tahun mendatang,” tuturnya.

Pada kesempatan yang sama 
Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten 
Sidoarjo, Tirto Adi mengatakan dalam 
pelatihan PKB ini, para guru dibekali 
beberapa kemampuan yang harus di 
tingkatkan di antaranya kompetensi 
pedagogik, kompetensi kepribadian, 
profesional dan sosial.

“Empat kompetensi tersebut 
memang harus dimiliki oleh semua 
pengajar salah satunya guru PJOK di 
Kabupaten Sidoarjo,” ujar Tirto. 
(ang/lut)

Gus Muhdlor Optimis Sidoarjo Mampu 
Cetak Atlet Unggul Lewat Sport Science

Bupati	Sidoarjo,	Ahmad	Mudhlor	Ali	saat	memberikan	sambutannya	di	
acara	pengembangan	keprofesionalan	berkelanjutan	(PKB)	dengan	tema
	“Membangun	Karakter	Bangsa	melalui	Kurikulum	Merdeka	dalam	Bingkai	

Nasionalisme”	di	Pendopo	Delta	Wibawa	pada	Selasa	(26/9/2023).



nusantaratoday
Rabu, 27 September 2023 5

SURABAYA – Provinsi Jawa Timur 
berhasil meraih empat penghargaan 
sekaligus di bidang peternakan tingkat 
nasional dari Kementrian Pertanian 
RI.  Penghargaan ini diserahkan 
Menteri Pertanian RI, Syahrul Yasin 
Limpo Kepada Gubernur Jawa Timur 
Khofifah Indar Parawansa yang 
diwakili Kepala Dinas Peternakan 
Jatim, Indyah Aryani pada Peringatan 
B u l a n  B a k t i  P e t e r n a k a n  d a n 
Kesehatan Hewan ke-187 di Boyolali, 
Jawa Tengah, beberapa waktu lalu.

Keempat penghargaan tersebut, 
yaitu Peringkat I Dinas Provinsi 
dengan Akseptor Inseminasi Buatan 
(IB) Sikomandan Terbanyak Tahun 
2023, Peringkat I Provinsi Pendukung 
Kegiatan Transfer Embrio Terbaik 
kategori wilayah Maju, Peringkat I 
Provinsi dengan Tingkat Vaksinasi 
PMK Terbaik Nasional, dan Harapan II 
Provinsi dengan Capaian Kinerja 
Terbaik Penandaan dan Pendataan 
Ternak.

A t a s  d i t e r i m a n y a  e m p a t 
penghargaan itu, Gubernur Jawa 
Timur Khofifah Indar Parawansa 
m e n y a t a k a n  r a s a  s y u k u r  d a n 
bangganya sekaligus apresiasi kepada 
Ke m e n t a n  R I .  M e n u r u t nya ,  i n i 
merupakan wujud komitmen berbagai 
pihak dalam memajukan bidang 
peternakan di Jatim.

“A lh a m du l i l la h ,  Jawa  Ti m u r 
m e n d a p a t  e m p a t  p e n gh a rga a n 
sekaligus di bidang peternakan. Ini 
tentunya menjadi penyemangat 
seluruh jajaran Pemprov Jatim untuk 
terus berbuat lebih banyak dan lebih 
baik di bidang peternakan. Dan 
s e ka l i g u s  m e n j a d i  b u k t i  ka l a u 
peternakan kita unggul,” ujarnya di 
Gedung Negara Grahadi, Surabaya, 
Selasa (26/9/2023).

“Terimakasih kepada tim Balai 
Besar Inseminasi Buatan Singosari, 
s e l u r u h  p e t u g a s  p e m e r i k s a 
kebuntingan serta petugas inseminasi 
buatan di Jatim. Juga pada para 
stakeholder baik di lingkup Pemprov 
maupun Kab/Kota se Jatim, dan 
tentunya juga kepada para peternak 
sapi di Jatim,” lanjutnya.

Gubernur Khofifah menjelaskan, 
untuk penghargaan Provinsi Akseptor 
Inseminasi Buatan (IB) SIKOMANDAN 
terbanyak didapat atas capaian 
akseptor/betina produktif IB Jatim 
tahun 2022 sebanyak 1.548.962 ekor 
atau 45% dari nasional di angka 
3.432.328 ekor. Dan untuk periode 1 
J a n u a r i  –  2 1  S e p te m b e r  2 0 2 3 , 
sebanyak 1.001.786 ekor atau 45% 
dari nasional di angka 2.208.434 ekor.

Khofifah menambahkan, Pemprov 
Jatim akan terus mengoptimalkan 
pemanfaatan teknologi IB untuk 
mendorong terciptanya swasembada 
daging tingkat nasional. Dimana, 
berdasarkan data BPS 2023, jumlah 
populasi Sapi Potong di Jatim tahun 
2022 mencapai 5.070.240 ekor dan 
m eru p a ka n  tert in g g i  n a s ion a l . 
Demikian juga untuk Sapi Perah di 

Jatim tahun 2022 sebanyak 
314.385 ekor dan juga tertinggi 
nasional.

“Kita berharap dengan 
optimalisasi teknologi IB maka 
akan bisa mempertahankan 
p osis i  Ja t im swa semb a da 
d a g i n g .  D a n  b i s a  t e r u s 
mensuplai kebutuhan daging di 
wilayah Jatim dan di  luar 
Provinsi Jatim. Sehingga juga 
ikut mewujudkan swasembada 
daging nasional,” tandasnya.

Selain itu, lanjut Khofifah, 
Pemprov Jatim juga meraih 
p e n g h a r g a a n  p e r i n g k a t 
pertama sebagai  provinsi 
pendukung kegiatan Transfer 
Embrio (TE) terbaik kategori 
wi layah maju .  TE sendir i 
m e r u p a k a n  b i o t e k n o l o g i 
reproduksi yang digunakan 
sebagai salah satu strategi 
b r e e d i n g .  M e t o d e n y a 
memanfaatkan bibit induk 
betina dan jantan unggul untuk 
peningkatan produktivitas.

“Hasil TE jantan nanti dapat 
dimanfaatkan sebagai calon pejantan 
untuk BIB nasional maupun daerah. 
Sedangkan betina dapat digunakan 
s e b a g a i  s u m b e r  b i b i t  u n t u k 
mempercepat pembibitan sapi galur 
murni,” katanya.

Peringkat pertama yang juga diraih 
Jatim, sambung Khofifah,  yakni 
sebagai provinsi dengan tingkat 
vaksinasi Penyakit Mulut dan Kuku 
(PMK) terbaik nasional. Data dari 
https://siagapmk.crisis-center.id/ per 
21 September 2023 pukul 18.36 WIB, 
capaian vaksinasi PMK selama tahun 
2022 – 2023 di Jatim adalah tertinggi 
di Indonesia mencapai sebanyak 
7 . 3 9 4 . 6 1 4  d o s i s .  D a n  m a m p u 
berkontribusi 39% dari total vaksinasi 
PMK nasional yaitu 19.554.202 dosis.

“Alhamdulilah, capaian vaksinasi 
PMK Jatim tertinggi di Indonesia. Dan 
mampu berkontribusi sebesar 39% 
atas capaian total vaksinasi PMK 
nasional. Capaian ini menunjukkan 
komitmen berbagai  p ihak atas 
keseriusan penanganan PMK di Jatim,” 
tuturnya.

Terakhir, Jatim meraih Harapan II 
provinsi dengan capaian kinerja 
terbaik penandaan dan pendataan 
ternak. Yang mana, hal tersebut 
dilakukan dengan pemasangan Eartag 
Secure QR Code dan pendataan ternak 
dengan aplikasi Identik PKH. Juga 
d a l a m  r a n g k a  o p t i m a l i s a s i 
pelaksanaan vaksinasi PMK untuk 
mengetahui jumlah populasi dan 
sebaran ternak di daerah.

Di sisi lain, Kementan RI juga 
memberikan penghargaan untuk tiga 
Petugas optimalisasi reproduksi dari 
Jatim. Yaitu pada Maria Beny Al Furqon 
sebagai Peringkat I Petugas Transfer 
Embrio Terbaik Nasional, Salidjo 
sebagai Harapan I Petugas Transfer 
Embrio Terbaik Nasional, serta Dwi 
Lifi Mahar Ungga sebagai Harapan 2 

Petugas Inseminator Terbaik Nasional.
“Mereka merupakan role model 

bidang peternakan yang dimiliki Jawa 
Timur. Saya yakin, kita juga memiliki 
lebih banyak petugas yang juga ikhlas 
dan semangat mengabdi,” terangnya.

“Penghargaan ini  untuk kita 
semua. Terimakasih sekali lagi, atas 
kerja keras dan kerja kolektif semua 
pihak,” pungkas Khofifah. 

Sementara itu,  Kepala Dinas 
Peternakan Jatim, Indyah Aryani 
mengatakan bahwa hasil vaksinasi, 
kondisi PMK di Jatim dinyatakan 
sudah membaik. Hal itu berdasarkan 
penetapan dari POV (Pejabat Otoritas 
Veteriner) nasional. 

“Bahwa kalau kemarin kita dalam 
kondisi wabah saat ini dinyatakan 
sebagai kondisi tertular, sehingga 
statusnya sudah menurun dan ini 
karena komitmen dari semua pihak 
termasuk komitmen pimpinan Ibu 
Gubernur, komitmen Kepal Daerah di 
Kabupaten dan Kota, komitmen dari 
Dinas teknis yang menangani baik dari 
pemerintah pusat, kabupaten dan 
steakholder termasuk TNI dan Polri 
yang sangat support,” tandasnya 
beberapa waktu lalu.

Indy juga mengatakan, vaksinasi 
ya n g  s u d a h  d i l a k u k a n  h a m p i r 
menembut 6,8 juta dari target 7,3 juta 
untuk 2023. Jumlah ini merupakan 
vaksinasi terbanyalk di Indonesia, dan 
sebagai bagian dari keberhasilan Jatim 
m e m b a n g u n  t i m  b e s a r  y a n g 
melibatkan semua lini.

“Capaian kita  luar  biasanya 
vaksinasi 17.600 perhari. Karena 
target kita 2023 ini biar sesuai 
komitemen bersama 7,3 juta dosis. 
Vaksin ini satu-satunya cara untuk 
mengendalian selain pengobatan. 
Vaksin ini targetnya 90% dari populasi 
yang ada, 10,4 juta ekor sapi, kambing, 
domba, dan babi. Target kita vaksin 
100%, karena saat ini vaksinya 

Jatim Borong 4 Penghargaan 

Bidang Peternakan dari Kementan RI

tersedia, tinggal bagaimana kita 
m e m a n a j e m e n  w a k t u ,  t i n g g a l 
menyelesaikan yang 10,4 juta ini,” 
tandasnya.

Dia juga menandaskan bahwa 
dengan penyelesaian vaksinasi PMK 
ini, maka Jatim bisa bebas tanpa 
vaksinasi pada 2023 hingga 2035.  
Lebih lanjut dia menandaskan bahwa 
perkembangan PMK setelah dilakukan 
vaksinasi selama setahun terakhir 
menunjukkan adanya penurunan 
angka PMK yang sangat signifikan.

Berdasarkan data dari Dinas 
Peternakan Jatim menunjukkan per 
A g u s t u s  k e m a r i n  s u d a h  t i d a k 
ditemukan lagi kasus PMK di Jatim. 
Selain tidak ada kasus baru yang 
ditemukan, juga sudah tidak ada sapi 
yang sakit, artinya semua sapi sudah 
d i nya t a k a n  s e m b u h  d a r i  P M K . 
Demikian juga dengan kematian dan 
potong paksa juga tidak ada.

Selama PMK, Pemprov Jatim me-
lalui Dinas Peternakan juga mem-
berikan berbagai kompensasi pada 
peternak. Diantaranya dengan pem-
berian kompensasi kematian ternak 
dan potong paksa bersyarat akibat 
PMK sebanyak 3.464 ekor hewan ternak 
yang terdiri dari 3.429 ekor sapi dan 
35 ekor kambing. Total nilai yang 
sudah dikucurkan dalam kompensasi 
ini mencapai Rp 32,9 miliar.

Selain itu,  juga memberikan 
b a n t u a n  p a k a n  t e r n a k  b e r u p a 
konsentrat untuk 72.450 ekor sapi 
perah terdampak PMK dengan total 
mencapai 3.622 ton pakan. Dinas 
Peternakan juga memberikan kawin 
suntik gratis atau inseminasi buatan 
untuk 1,9 juta akseptor. Kemudian juga 
memberikan Kredit Usaha Rakyat 
(KUR) dengan alokasi anggaran hingga 
Rp 6,2 triliun. Diantaranya diberikan 
pada 144.646 debitur pada 2022 atau 
sebanyak Rp 5,2 triliun, dan pada 2023 
ada 26.098 debitur yang mencapai Rp 
1,1 triliun. (lut/dya)

Gubernur	Jawa	Timur,	Khofifah	Indar	Parawansa,	meninjau	peternakan	
saat	wabah	PMK	melanda	Jatim	beberapa	waktu	lalu.
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Kumpulan Foto-

foto Gubernur 

Jawa Timur, 

Khofifah Indar 

Parawansa saat 

HUT ke-6 Lentera 

Media Group, 

Selasa (26/9/2023).



Kepala	Diskominfo	Kota	Malang,	Muhammad	Nur	Widianto,	bersama	Jajaran	Pimpinan	Redaksi	Lentera	
Media	Group,	saat	menghadiri	acara	syukuran	HUT	ke	6	Tahun	Lentera	Media	Group,	Surabaya,	Selasa	(26/9/2023).

Ketua	Komisi	C	DPRD	Kota	Batu,	Khamim	Tohari,	hadir	dalam	HUT	6	Tahun	
Lentera	Media	Grup,	di	Surabaya,	Selasa	(26/9/2023).

Kasubag	Humas	dan	Kearsipan	Universitas	Brawijaya	(UB),	Kotok	Gurito,	bersama	Pemimpin	Redaksi	(Pemred)	Lenteratoday,	
Arifin	BH,	saat	menghadiri	acara	syukuran	HUT	ke	6	Tahun	Lentera	Media	Group,	Surabaya,	Selasa	(26/9/2023). Bapak	Assyari,	Kabid	Komunikasi	Publik,	Dinas	Kominfo	Jatim.

Dr.	Jokhanan	Kritiyono,	ST.,	M.Med.Kom,	Ketua	Sekolah	Tinggi	
Ilmu	Komunikasi-Almamater	Wartawan	Surabaya	(Stikosa-AWS)Praktisi	Komunikasi	dan	Perhumasan		 Artotel	Town	Square	Surabaya
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Amithy,	Grand	DarmoAmithy,	Grand	Darmo

Jamoe	Ibue
Ciputra	Hotel

Neo+Waru	Sidoarjo	

G	Suite	Hotel

UMKM	“Orla	Kebel”	Online	Shop
“

Ketua	DPW	PKS	Jatim	Irwan	Setiawan

Tim	Waringin	Hospitaliy	(luminor	dan	Hotel	88)

Kepala	Sub	Bagian	Komunikasi	Pimpinan	/	Pranata	Humas	Ahli	Muda	Biro	Administrasi	
Pimpinan	Sekretariat	Daerah	Provinsi	Jawa	Timur,	I	Gede	Alfian	Septamiarsa	bersama	tim.

Kepala	Bidang	Informasi	dan	Komunikasi	Publik	serta	Statistik,	Dinas	
Komunikasi	dan	Informatika	Kota	Surabaya,	Indriatno	Heryawan	bersama	tim.

Max	One	Dharmahusada

Fave	Hotel	Rungkut

Swissbel	Juanda
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REALME AKAN RILIS PONSEL 
BERKAMERA TELEFOTO PERISKOPE

perusahaan legendaris kamera yang 
berasa dari Jerman.

Smartphone ini dilengkapi dengan 
kamera 50 MP dengan sensor Sony 
IMX989 ukuran 1 inci. Meski demikian 
kemampuannya menangkap objek 
t e t a p  u n g g u l  d a n  m a m p u  
menghasilkan gambar terbaik. Selain 
itu, Xiaomi 12S Ultra juga dilengkapi 
dengan kamera periskop yang mampu 
menangkap objek dari jarak jauh 
sekalipun. Kamera ini dibekali dengan 
sensor 48 MP dan memiliki OIS dengan 
perbesaran optik hingga 5 kali.

Huawei	P50	Pro
Huwaei P50 Pro juga bisa jadi opsi 

untuk Anda yang menginginkan 
ponsel dengan kamera periskop. 
Ponsel ini dirilis di Indonesia awal 
tahun lalu namun masih sangat worth 
it untuk dimiliki sampai saat ini.

Dengan smartphone ini pengguna 
memungkinkan untuk memptret 
bulan karena dilengkapi dengan 
kamera tele dengan lensa periskop. 
Resolusi kamera utamanya yakni 64 
MP dan dilengkapi dengan OIS. Selain 
itu perbesaran gambar secara optical 
mencapai 3,5 kali atau zooming hingga 
7 kali (berbagai sumber)

smartphone dengan kamera periskop, 
berikut ini beberapa produk yang bisa 
Anda coba.

Samsung	Galaxy	S23	Ultra
Samsung Galaxy S23 Ultra adalah 

ponsel yang dirilis di Indonesia awal 
2023 lalu.  Ponsel f lagship ini  
mengusung beberapa kelebihan, salah 
satunya adalah pada kameranya. 
S a m s u n g  G a l a x y  S 2 3  U l t r a  
memungkinkan untuk menangkap 
gambar bulan atau objek lain dari 
kejauhan.

Smartphone Samsung Galaxy S23 
Ultra dilengkapi dengan kamera 
periskop 10 MP serta didukung 
dengan optical image stabilization 
(OIS). Dengan kemampuan kamera 
tersebut, pengguna ponsel tipe ini 
mampu memotret objek dari kejauhan 
dengan perbesaran 10 kali secara 
optical atau sebanyak 100 kali secara 
digital.

Xiaomi	12S	Ultra
Xiaomi 12s Ultra diril is  di  

Indonesia tahun lalu. Ponsel ini 
dibekali dengan baterai berkapasitas 
4860mAh. Menariknya, Xiaomi 12s 
U l t ra  m e m i l i k i  ka m e ra  L e i c a ,  

REALME memberikan sinyal lewat 
unggahannya di akun X @realmeglobal 
bahwa mereka akan menghadirkan 
fitur kamera telefoto periskop untuk 
p e r t a m a  ka l i nya  p a d a  p o n s e l  
pintarnya yang akan diluncurkan.

Realme masih merahasiakan 
ponsel pintar mana yang dimaksud 
karena hingga saat ini perusahaan asal 
China itu belum mau mengungkapkan 
nama model gawai dimaksud.

Dalam laporan Gizmochina,  
Minggu,  banyak prediksi  yang 
mengarah bahwa ponsel tersebut ialah 
Realme GT 5 Pro yang akan datang.

Tetapi  t idak menutup juga 
kemungkinan ponsel yang dimaksud 
ialah ponsel baru dari kelas mid-range 
yang dijanjikan membawa fitur 
fotografi paling mumpuni di kelasnya.

Lewat foto yang dibagikan di 
media sosial X, perangkat misterius 
Realme itu memiliki modul kamera 
berbentuk bulat.

Lebih lanjut, terlihat ada dua cincin 
kamera  dan satu  unit  bagian  
berbentuk persegi panjang yang 
diperkirakan sebagai kamera telefoto 
periskop yang dimaksud.

Adapun alasan dugaan ponsel 
pintar yang dimaksud ialah Realme GT 
5 Pro dikarenakan baru-baru ini di 
negara asalnya Realme merilis ponsel 
Realme Gt5.

Dan untuk versi Pro, ponsel pintar 
i tu diprediksi  akan membawa 

kecanggihan yang lebih mumpuni tak 
terkecuali pada lini kameranya. 
Perangkat tersebut diperkirakan akan 
rilis di awal 2024.

Meski  begitu,  kemungkinan 
Realme menghadirkan ponsel baru 
dari kelas mid-range dengan teknologi 
kamera terbaru juga sangat besar.

Apalagi pembocor teknologi asal 
China yaitu Digital Chat Station baru-
baru ini menyebutkan akan ada ponsel 
pintar baru di kelas mid-range yang 
akan dikeluarkan oleh Realme.

Kepastian dari perangkat tersebut 
mungkin akan terjawab dalam 
beberapa waktu ke depan setelah 
Realme selesai mengunggah teka-teki 
teaser di berbagai media sosialnya.

Perlu diketahui,  kamera periskop 
adalah kamera smartphone yang 
memiliki kemampuan melakukan 
zoom optical hingga puluhan kali lipat.

Kemampuan ini memungkinkan 
kamera mendeteksi objek foto dari 
jarak jauh tanpa mengorbankan 
dimensi smartphone.

Dengan adanya kamera periskop, 
zooming ponsel optikal tak hanya 2 
atau 3 kali saja, beberapa ponsel 
bahkan mencapai 5, 7, bahkan hingga 
10 kali.

Tingginya optical-zoom pada 
kamera ponsel juga dibarengi dengan 
kemampuan digital zoom hingga 100 
kali.

Jika Anda berminat membeli 

SAMSUNG GALAXY 
S23 ULTRA

XIAOMI 
12S ULTRA

HUAWEI 
P50 PRO



Jigsaw pun marah dengan para 
penipu dan akhirnya membalas 
dendam pada mereka.

Ia kemudian merancang sebuah 
permainan sadis nan penuh misteri 
untuk orang-orang yang menipunya.

a d a l a h  S h a w n e e  S m i t h  y a n g  
memerankan sosok Amanda.

Sebagaimana kita tahu, Shawnee 
Smith telah muncul di tiga film Saw 
pertama.

Amanda adalah salah satu korban 
Jigsaw yang berhasil melewati Reverse 
Bear Trap milik Jigsaw. Karena lolos 
jebakan Jigsaw, Amanda akhirnya 
menjadi murid sang sang pembunuh 
sadis.

Diprediksi	punya	post-credit	
scene	dan	versi	uncut

Sebuah akun penggemar film SAW 
mengunggah informasi bahwa film 
thriller ini diprediksi akan memiliki 
adegan post-credit.

H a l  i n i  te n t u nya  m e m b u a t  
penonton senang karena mereka ingin 
menyaksikan banyak cerita Jigsaw 
yang masih misterus.

Selain itu, prediksi lain yang juga 
membuat penggemar senang adalah 
kehadiran uncut version di bioskop 
Indonesia.

Saw X diprediksi akan ditayangkan 
tanpa cut. Sehingga adegan sadis yang 
akan ditampilkan untuk penonton 
Indonesia tidak akan mengalami 
sensor.

Sinopsis
Berlatar waktu antara Saw I dan II, 

Saw X akan menceritakan masa lalu 
Jigsaw ketika dirinya mengidap 
penyakit kanker.

Ia pun harus menjalani peng-
obatan berupa operasi untuk meng-
angkat tumor. Dalam keadaan ter-
puruk, ia justru mengalami penipuan.

SAW	X sudah merilis trailer resminya 
pada Juli 2023 lalu. Film ini kemudian 
dijadwalkan tayang pada Jumat 29 
September 2023, lusa.

Bergenre thriller, film ini masih 
akan menceritakan karakter Jigsaw 
a t a u  J o h n  K ra m e r  ya n g  a ka n  
melayangkan dendam kepada orang-
orang yang menyakitinya.

Terdapat beberapa fakta menarik 
mengenai film thriller yang memiliki 
ciri khas banyak adegan sadis ini, 
berikut penjelasannya.

Trailernya	ditonton	jutaan	orang
Trailer Saw X yang dirilis pada 30 

Juli 2023 sudah mendapatkan lebih 
dari 5 juta penayangan.

Sementara itu, sebanyak 48.000 
pengguna Youtube memberikan 
menekan tombol suka.

Banyak penggemar mengaku tidak 
sabar untuk segera menonton filmnya, 
setelah melihat trailer yang dinilai 
sangat menjanjikan.

Punya	setting	waktu	mundur
Karakter Jigsaw masih akan 

diperankan oleh Tobin Bell. Di mana ia 
akan memiliki karakter yang lebih 
muda dari usianya saat ini.

Pasalnya dalam Saw X, film ini akan 
berlatar waktu antara Saw I dan Saw II. 
Artinya,  nantinya J igsaw akan 
"kembali hidup" dari kematiannya.

Bertebaran	bintang	SAW
D a l a m  f i l m  i n i  j u g a  a k a n  

dimunculkan bintang-bintang dalam 
film Saw sebelumnya. Salah satunya 

Jigsaw tidak akan membiarkan para 
penipu itu bebas, apalagi operasi 
kankernya telah gagal.

Penasaran dengan ceritanya? saksikan 
Saw X hanya di bioskop-bioskop resmi 
pada 29 September 2023 (Bisnis)

LISTSYLE
Rabu, 27 September 2023
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PROYEK STRATEGIS BTS 4G 
TERANCAM MANGKRAK

TOTAL DESA : 83.218

84,92%

15,08% (12.548)

Sudah	Terkoneksi	Internet

Belum	Terkoneksi	Internet

12.548 DESA BELUM TERLAYANI INTERNET

Wilayah	Non	3T

Wilayah	3T 73,0%

27,0%

PERKEMBANGAN PEMBANGUNAN BTS 4G DI WILAYAH 3T

FASE 1 A

LOKASI

2.417
NILAI PROYEK

5,996 TRP

TARGET

31/12/2021
REALISASI *

92,6 %

FASE 1 B

LOKASI

1.783
NILAI PROYEK

4,890 TRP

TARGET

31/12/2021
REALISASI *

89,7 %

KET
3T (Terdepan,Terluar dan 
Tertinggi) 

* = Akhir Desember 2022

Saksi	Kasus	Korupsi	....	(dari	hal	1)

IRWAN Hermawan buka-bukaan di 
sidang lanjutan perkara korupsi yang 
m e l i b a t k a n  m a n t a n  M e n t e r i 
K o m u n i k a s i  d a n  I n f o r m a t i k a 
(Menkominfo) Johnny G Plate. Dia 
mengaku mengalirkan uang ke Komisi 
I  DPR.Irwan dihadirkan dalam 
persidangan sebagai saksi mahkota 
yaitu seorang terdakwa yang bersaksi 
untuk terdakwa lainnya.

Terdakwa lain yang dimaksud 
yaitu Johnny G Plate, Anang Achmad 
Latif, dan Yohan Suryanto. Anang 
merupakan mantan Direktur Utama 
Bakti Kominfo, sedangkan Yohan 
adalah mantan Tenaga Ahli Human 
Development Universitas Indonesia 
(Hudev UI).

Irwan merupakan Komisaris PT 
Solitech Media Sinergy yang juga 
kawan dekat dari Anang. Dalam 
perkara ini Irwan disebut meng-
umpulkan uang dari rekanan-rekanan 
proyek BTS untuk kemudian dialirkan 
ke berbagai pihak untuk kepentingan 
tertentu.

D a l a m  l a n j u t a n  s i d a n g  d i 
Pengadilan Tipikor Jakarta, Selasa 
(26/9/2023), Irwan tiba-tiba hendak 
buka-bukaan. Apa katanya di hadapan 
m a j e l i s  h a k i m ? " S a y a  m a u 
menyampaikan sebelumnya ada 
pemberian yang saya sebelumnya 
selama diperiksa itu saya belum 
berani untuk berbicara, Yang Mulia, 
karena pada saat itu saya takut, Yang 
Mulia, untuk berbicara karena di 
antara yang menerima itu sepertinya 
orang-orang kuat dan punya pengaruh 
sehingga saya sampai bulan Mei 
(2023) saya belum buka," ucap Irwan.

"Sering istri saya sendiri di rumah 
sering orang tidak dikenal datang ke 
rumah beberapa kali. Terus ada juga 
teror nonfisik ke rumah," terang Irwan 
menambahkan.

P a d a  a k h i r n y a  I r w a n  b e r -
konsultasi ke kuasa hukum mengenai 
apa yang dialaminya. Berangkat dari 
situ,  Irwan mulai  berani untuk 
membongkar satu per satu perkara ini.

"Saya sih dapat cerita dari Anang 
bahwa beliau mendapat tekanan-
tekanan tertentu terkait proyek BTS 
terlambat dan sebagainya. Jadi selain 
dari Jemmy, juga dana lain yang masuk 
namun penyerahan kepada pihak 
tersebut dilakukan oleh Pak Windi," 
ucap Irwan.

"Saya baru tahu itu pada saat 
penyidikan. Nama itu sempat saya 
dengar tapi saya tidak ingat. Pada saat 
penyidikan Pak Windi, saya sebagai 
saksi, saya dengar namanya Nistra," 
imbuh Irwan.

Jemmy yang dimaksud Irwan 
adalah Jemmy Sutjiawan yang baru-
baru ini juga dijerat sebagai tersangka. 
Jemmy disebut berperan memberikan 
sejumlah uang agar mendapat proyek 
pengerjaan BTS paket 1 sampai 
dengan 5. Sedangkan soal Nistra, 
hakim mencecarnya ke Windi.

Windi yang dimaksud Irwan 
a d a l a h  s o s o k  y a n g  d u d u k  d i 
sampingnya di kursi saksi. Windi 
sejatinya juga menjadi terdakwa 
dalam perkara ini tapi dalam sidang 
hari ini Direktur PT Multimedia 
Berdikari Sejahtera itu hadir sebagai 
saksi mahkota.

H a k i m  l a n t a s  m e n g a l i h k a n 
p e r t a n y a a n  k e  W i n d i .  H a k i m 
menanyakan soal sosok yang disebut 
Irwan menerima aliran uang dari 
Windi.

" S a u d a r a  t i d a k  b i s a  s e b u t 
orangnya?" tanya hakim.

"Belakangan di penyidikan, Yang 
Mulia. Jadi saya mendapatkan nomor 
telepon dari Pak Anang, nomor 
telepon seseorang namanya Nistra," 
ucap Windi yang dalam perkara ini 
berperan sebagai 'distributor' duit-
duit yang sudah dikumpulkan Irwan.

W i n d i  m e n g a k u  s a a t  i t u 
berkomunikasi melalui aplikasi 
perpesanan bernama Signal. Dari 
komunikasi itu diketahui bila uang 
yang diantarnya itu untuk K1.

"K1 tuh apa?" tanya hakim.
"Ya itu makanya saya tidak tahu, 

Pak. Akhirnya saya tanya ke Pak 
Irwan. K1 tuh apa. Oh katanya Komisi 
I," jawab Windi.

Hakim mengejar kesaksian Irwan 
dan Windi. Sampai pada titik di mana 
Irwan mengaku tahu bila Nistra yang 
dimaksud adalah staf dari salah satu 
legislator di Komisi I DPR.

"Belakangan saya tahu dari 
pengacara saya, beliau orang politik, 
staf salah satu anggota DPR," ucap 
Irwan.

"Haduh saudara stres kayaknya 
n i h .  I ya  s t re s ?  Ke l i h a t a n  d a r i 
wajahnya. Windi juga. Terus terang 
saja. Nistra itu siapa? Apa hubungan-
nya?" tanya hakim.

Serahkan	di	Parkiran	Hotel
S e m e n t a r a ,  D i r e k t u r  P T 

Multimedia Berdikari Sejahtera Windi 
Purnama mengungkapkan bahwa ia 
menyerahkan uang senilai Rp40 
miliar kepada seseorang bernama 
Sadikin selaku perwakilan dari Badan 
Pemeriksa Keuangan (BPK) RI terkait 
kasus dugaan korupsi BTS 4G.

Hal itu ia ungkapkan dalam 
persidangan lanjutan dugaan kasus 
korupsi BTS 4G di Pengadilan Tindak 
Pidana Korupsi (Tipikor) pada 
Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, 
Selasa. Windi duduk sebagai saksi 
mahkota dalam persidangan itu.

"Saya tambahkan Yang Mulia, jadi, 
beberapa yang saya kirim uang itu, 
Yang Mulia, saya mendapatkan nomor 
dari Pak Anang (mantan Direktur 
Utama BAKTI), seseorang atas nama 
Sadikin. Nomor teleponnya diberikan 
oleh Pak Anang lewat signal," kata 
Windi.

"Itu saya tanya untuk siapa, untuk 
BPK, Yang Mulia," ucap Windi lagi.

Hakim Ketua Fahzal  Hendri 
menanyakan kepada Windi sosok 
yang meminta dirinya menyerahkan 
uang kepada Sadikin. Windi lantas 
menyebut nama mantan Direktur 
Utama BAKTI Anang Achmad Latif.

"Siapa yang minta sama saudara 
itu?" tanya Fahzal.

"Permintaan dari Pak Anang," 
jawab Windi.

Dikatakan Windi, ia menyerahkan 
uang senilai Rp40 miliar kepada 
Sadikin di parkiran Hotel Grand Hyatt 
Jakarta. Dia mengaku uang miliaran 
itu disimpan di dalam koper.

"Berapa, Pak?" ucap Fahzal.
"Rp40 miliar," jawab Windi.

"Ya Allah! Rp40 miliar? Diserahkan 
di parkiran? Uang apa itu? Uang rupiah 
atau uang dolar AS, dolar Singapura, 
atau Euro?"

"Uang asing, Yang Mulia. Saya lupa 
detailnya, mungkin gabungan antara 
dolar AS dan dolar Singapura," beber 
Windi.Lebih lanjut, ketika ditanyakan 
oleh jaksa penuntut umum (JPU) 
Kejaksaan Agung RI terkait tujuan 
penyerahan uang tersebut, Windi 
mengaku tidak tahu.

"Untuk penyerahan uang ke BPK RI 
dalam hal ini apakah Pak Anang Latif 
itu menyampaikan apa tujuan atau 
kepentingan uang Rp40 miliar untuk 
diserahkan ke BPK?" tanya jaksa."Saya 
tidak tahu, Pak," jawab Windi.

Windi bersama empat orang 
lainnya dihadirkan sebagai saksi 
mahkota dalam sidang lanjutan 
perkara dugaan korupsi BTS 4G untuk 
terdakwa mantan Menteri Komunikasi 
dan Informatika Johnny Plate, Anang 
Achmad Latif, dan tenaga ahli Human 
Development Universitas Indonesia 
Yohan Suryanto.

Saksi mahkota tersebut adalah 
Direktur Utama PT Mora Telematika 
I n d o n e s i a ,  G a l u m b a n g  M e n a k ; 
Komisaris PT Solitech Media Sinergy, 
Irwan Hermawan; Account Director of 
Integrated Account Departement PT 
Huawei Tech Investment Mukti Ali; 
Direktur Utama PT Basis Utama Prima 
(BUP) Muhammad Yusrizki, termasuk 
Windi.

Saksi Galumbang Menak, Irwan 
Hermawan, dan Mukti Ali merupakan 
terdakwa dalam perkara dugaan 
korupsi base transceiver station (BTS) 
4 G  i n i .  Ke t i g a nya  j u g a  t e n g a h 
menjalani persidangan di Pengadilan 
Tipikor Jakarta.

Sementara itu, Windi Purnama 
dan Muhammad Yusrizki merupakan 
tersangka untuk perkara yang sama. 
Kepada keduanya, penyidik Jaksa 
Agung Muda Tindak Pidana Khusus 
( J a m p i d s u s )  K e j a g u n g  s u d a h 
melakukan tahap II (pelimpahan 
tersangka dan barang bukti) kepada 
JPU dan menunggu untuk disidangkan 
ke Pengadilan Tipikor Jakarta.

Dalam perkara ini, Johnny G. Plate 
didakwa melakukan dugaan tindak 
p i d a n a  k o r u p s i  p e n y e d i a a n 
infrastruktur BTS dan pendukung 
Kominfo periode 2020—2022 yang 
merugikan keuangan negara sebesar 
Rp8.032.084.133.795,51.

D a l a m  s u ra t  d a k wa a n  j u g a 
disebutkan sejumlah pihak yang 
mendapat keuntungan dari proyek 
pembangunan tersebut, yaitu Johnny 
G. Plate menerima uang sebesar 
Rp17.848.308.000,00; Anang Achmad 
Latif menerima uang Rp5 miliar; dan 
Y o h a n  S u r y a n t o  m e n e r i m a 
Rp453.608.400,00.

Selanjutnya, Irwan Hermawan 
selaku Komisaris PT Solitechmedia 
Sinergy menerima Rp119 miliar; 
Windi Purnama selaku Direktur PT 
Multimedia Berdikari Sejahtera 
menerima Rp500 juta; Muhammad 
Yusrizki selaku Direktur PT Basis 
Utama Prima menerima Rp50 miliar 
dan 2,5 juta dolar AS; Konsorsium 
FiberHome PT Telkominfra PT Multi 
Trans Data (PT MTD) untuk paket 1 
dan 2 menerima Rp2.940.870.824.490,00; 
konsorsium Lintasarta Huawei SEI 
u n t u k  p a k e t  3  m e n e r i m a 
R p 1 . 5 8 4 . 9 1 4 . 6 2 0 . 9 5 5 , 0 0 ;  d a n 
konsorsium IBS dan ZTE paket 4 dan 5 
mendapat Rp3.504.518.715.600,00. 
(wid,rls,ist,ant/dya)

sambungan
Rabu, 27 September 2023
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Multiplier Effect Arena Ice Skating di Surabaya
AH Thony: Sarana Hiburan, Ciptakan Atlet hingga Dongkrak Ekonomi

"Kami juga bermimpi ada atlet ice 
skating asal Surabaya yang dapat 
menorehkan medali dalam ajang PON 
2024. Ya meskipun dalam waktu yang 
singkat ini, semoga arena ini mampu 
m e n d o r o n g  h a r a p a n  i t u , " 
tandasnya.Keberadaan ice skating ini 
t i d a k  s e k a d a r  s e b a g a i  t e m p a t 
p en j a r in ga n  a t let  tet a p i  da p a t 
mendorong kemauan masyarakat 
untuk berolahraga ice skating. (ADV)

Serius  6 bulan ini kita maksimalkan 
tidak ada yang tidak mungkin. Saya 
yakin kita bisa," tegasnya. Banyamin 
juga berharap Federasi Skating di Jawa 
T i m u r  d a n  S u r a b a y a  j u g a  m 
mempersiapkan diri untuk berlaga 
nanti di SEA Games.

Diketahui, arena ice skating ini 
b a r u  d i b u ka  s e k i t a r  s e m i n g g u 
lalu.Hingga akhir September ini ada 
harga tiket promo Rp 100.000.Baru 
pada Oktober berlaku harga tiket Rp 
125.000 untuk week day dan Rp 
150.000 untuk weekend.

Fasilitasi	UMKM	
S e j a t i n y a ,  D P R D  S u r a b a y a 

mendorong pemkot agar mewujudkan 
arena ice skating dengan memanfaat-
kan aset yang tertidur. Namun setelah 
dilakukan pengembangan lebih lanjut, 
diputuskan Maspion Square sebagai 
tempat cocok untuk dihadirkan 
sebuah arena ice skating dengan 
fasilitas yang komplit. Termasuk stan 
untuk pelaku UMKM 

"Hal ini untuk membangkitkan 
perekonomian, sehingga diwujudkan 
di lokasi ini. Selain sebagai wahana 
h i b u r a n  d a n  m e n d o n g k r a k 
perekonomian, kami sangat berharap 
a re n a  i c e  s ka t i n g  i n i  b i s a  m e -
munculkan banyak atlet berprestasi," 
kata pria asli Bojonegoro ini.

AH Thony berharap masyarakat 
ikut mendukung eksistensi Ice Skating 
Arena terbesar di Jatim ini.Selain 
menambah warna baru sebagai 
tempat rekreasi, sarana ini diharapkan 
dapat memicu semangat atlet untuk 
berlatih jelang PON 2024.

SURABAYA - Pimpinan DPRD Kota 
Surabaya, A Hermas Thony menilai 
keberadaan arena ice skating di Kota 
Pahlawan bisa memberikan nilai 
t a m b a h  b a g i  m a s y a r a k a t  d a n 
pengembangan kota. Mulai dari sarana 
hiburan dan olahraga, menciptakan 
atlet dan tentunya mendongkrak 
perekonomian.

"Selain bisa menjaring atlet, juga 
membawa dampak positif terhadap 
perekonomian Surabaya," kata Wakil 
Ketua DPRD Surabaya AH. Thony 
dalam keterangannya di Surabaya, 
Selasa (26/9/2023).

Diketahui, pada tahun 2000-2002 
Surabaya pernah berjaya dalam 
o l a h r a g a  S k a t i n g  d a n  m a m p u 
menciptakan at let   yang dapat 
m e n g h a r u m k a n  n a m a  b a n g s a 
Indonesia di kancah internasional. 
Namun dinilai karena minimnya 
dukungan pemerintah daerah dan 
tidak adanya arena atau ring skating di 
Surabaya membuat skating di ibu kota 
Provinsi Jatim ini mati.

Dengan semangat baru, untuk 
mendukung pembibitan atlet skating, 
AH Thony memberikan dukungan 
penuh terhadap keberadaan MSquare 
Ice Skating Arena sebagai sarana 
pengembangan atlet sk̦ating dan 
sekaligus wahana hiburan baru di Kota 
Pa h l awa n .  D i te m a n i  B u nya m i n 
Christianto sebagai Direktur MSquare 
Ice Arena, AH Thony pun meninjau 
langsung arena di Lantai 2 Maspion 
Square, pada Senin (25/9/2023). 

Menurut AH. Thony, arena ice 
skating seluas 550 meter persegi 
tersebut dapat menunjang atlet 
cabang olahraga ice skating untuk 
b e r l a t i h .  S e l a i n  i t u ,  j u g a  b i s a 
memberikan dampak positif terhadap 
perekonomian Surabaya. Terutama 
p a r a  p e l a k u  u s a h a  y a n g  a k a n 
berdagang di sekitar arena. 

"Terealisasinya arena ini, tak 
terlepas dari pengamatan kami yang 
melihat bahwa Surabaya memiliki 
potensi untuk mengirimkan atletnya 
ke kancah internasional. Kami ingin 
atlet-atlet cabor ice skating Kota 
Pahlawan dapat bertumbuh dan 
merebut medali seperti yang telah 
dilakukan oleh Jakarta," kata AH 
Thony. 

Sementara, Direktur MSquare Ice 
A r e n a  B u n y a m i n  C h r i s t i a n t o 
menerangkan MSquare Ice Skating 
Arena ini tidak sekadar menjadi 
tempat hiburan semata, namun tujuan 
yang lebih besar  yankni  untuk 
p e m b i n a a n  a t l e t  s k a t i n g  ya n g 
berkualitas dan tempat berlatih. 

"Di sini sangat mumpuni untuk 
berlatih para Atlet Skating di Jawa 

T i m u r  k h u s u s n y a  w a r g a 
S u r a b a y a .  K a r e n a  p a d a 

Surabaya pernah berjaya di 
o la h  raga  skat ing  saya 
mendapatkan info juga 
b a h w a  A l t e t  S u r a b a y a 
mampu membawa pulang 
medali emas. Maka dari itu 
kita berkomitmen untuk 
mengembalikan kejayaan 
atlet skating," ungkapnya. 

Banyamin mengajak 
s e m u a  p i h a k  u n t u k 
m e n d u k u n g  k e j a y a a n 
o l a h r a g a  S k a t i n g  i n i , 
harapannya bahwa Jawa 
Timur bisa ikut PON 2024 
tahun depan. 

" Wa l a u p u n  d e n g a n 
waktu yang sangat, singkat 
sekitar 6 bulan ini. Jika kita 

now
Rabu, 27 September 202312

Wakil	Ketua	DPRD	Surabaya	AH	Thony	ditemani	Direktur	MSquare	Ice	Arena	Bunyamin	Christianto	saat	mengunjungi	Ice	Skating	Arena	
di	Maspion	Square	Surabaya	pada	Senin	(25/9/2023).	(dok.pri)

Terealisasinya	arena	ini,	tak	terlepas	

dari	pengamatan	kami	yang	melihat	

bahwa	Surabaya	memiliki	potensi	

untuk	mengirimkan	atletnya	ke	

kancah	internasional.	Kami	ingin	

atlet-atlet	cabor	ice	skating	Kota	

Pahlawan	dapat	bertumbuh	dan	

merebut	medali	seperti	yang	telah	

dilakukan	oleh	Jakarta,"	

“
AH. THONY 

Wakil Ketua DPRD Kota Surabaya


